

Cuba maintient une attention prioritaire aux personnes les plus vulnérables



Photo: Granma

La Havane, 19 janvier (RHC)- Plus de 16 mille familles ont jusqu'à présent bénéficié d'une aide supplémentaire accordée par l'assistance sociale.

Des bureaux dans tous les quartiers et localités de notre pays inscrivent les personnes les plus défavorisées dans ce système de protection sociale depuis le 13 janvier dernier.

Marino Murillo, responsable de la Commission permanente pour la mise en application des grandes lignes pour le développement économique et sociale a souligné sur Twitter que personne ne sera abandonné à son sort.

Il a assuré que dans ce nouveau scénario marqué par l'unification monétaire et cambiaire, la protection des plus vulnérables sera toujours la position de notre pays.

Le budget de l'État cubain alloue 700 millions de pesos pour servir ces secteurs de la population et consacre également plus de 300 millions de pesos pour subventionner les nécessiteux.

Dans le cadre de la tâche «Mise en ordre», il était nécessaire d'augmenter les salaires et les pensions de retraite mais aussi d'éliminer les subventions et les gratifications indues et de procéder à une réforme des prix.

Source: Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/245057-cuba-maintient-une-attention-prioritaire-aux-personnes-les-plus-vulnerables>



Radio Habana Cuba